



"Richesse & Parures"

La Galerie Meyer est fière de présenter son exposition "Richesse & Parures", mettant en lumière une collection exceptionnelle d'œuvres d'art premier provenant des différentes îles d'Océanie ainsi que des cultures anciennes de l'Arctique. Cette exposition captivante se tiendra du 04 avril au 01 juin 2024 à la Galerie Meyer, située au 17 Rue des Beaux-Arts, 75006 Paris.

L'exposition "Richesse & Parures" offre aux visiteurs une occasion unique de plonger dans l'univers riche et fascinant des œuvres d'art culturels et artistiques, témoins des traditions ancestrales et de la créativité des peuples de l'Océanie et de l'Arctique. Des pièces extraordinaires réalisées à partir de matériaux tels que les plumes, les coquillages, les os et les dents seront exposées, chacune racontant une histoire unique de richesse, de pouvoir d'achat et de statut social.

Les visiteurs auront l'opportunité d'admirer des chefs-d'œuvre traditionnels, dont certains remontent à plusieurs siècles, mettant en évidence la virtuosité des artistes et l'importance culturelle de ces objets. Chaque pièce exposée évoque les croyances, les rituels et les valeurs profondes des sociétés qui les ont créées, offrant un aperçu fascinant de leur héritage culturel.

L'exposition "Richesse & Parures" célèbre la diversité et la beauté des traditions artistiques des peuples d'Océanie et de l'Arctique, tout en invitant les visiteurs à réfléchir sur la signification de la richesse et du statut dans différentes cultures à travers le temps.

Nous vous invitons à découvrir cette exposition exceptionnelle qui promet d'enchanter les amateurs d'art et les passionnés de culture du monde entier, ainsi que les esthètes et les « fashionista ».

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Galerie Meyer

17 Rue des Beaux-Arts

75006 Paris

Tél : +33 (0)6

E-mail : ajpmeyer@gmail.com ou gisele.meyeroceanic@gmail.com

Site Web : meyeroceanic.art



Midi (ou middi)

Peuple Tolai, Péninsule de Gazelle, Nouvelle-Bretagne, Archipel Bismarck, PNG, Mélanésie.

Coquillages de nassa (escargot marin - *nassarius arcularis jonasii*), rotin, ficelle de brousse, fibre végétale et tissu commercial avec une belle patine d'âge et d'utilisation.

35 x 32 x 2 cm.

XIX/XXe siècle.

Collection privée, Pays-Bas

Prix et description complète sur demande.

Midi (or middi)

Tolai people, Gazelle Peninsula, New Britain, Bismarck Archipelago, PNG, Melanesia.

Nassa shells (rock snail - *nassarius arcularis jonasii*), rattan, bush string, vegetable fiber, and trade-cloth with a fine patina of age and use.

35 x 32 x 2 cm.

19/20th century.

Private collection, the Netherlands

Price and full description on request.



"Wealth & Adornment"

Galerie Meyer is proud to present the exhibition "Wealth & Adornment", showcasing an exceptional collection of indigenous artworks from various islands of Oceania and ancient cultures of the Arctic. This captivating exhibition will take place from April 4th to June 1st, 2024, at Galerie Meyer, situated 17 Rue des Beaux-Arts, 75006 Paris.

The "Wealth & Adornment" exhibition offers visitors a unique opportunity to delve into the rich and fascinating world of religious and artistic artifacts, bearing witness to the ancestral traditions and creativity of the peoples of Oceania and the Arctic. Extraordinary pieces crafted from materials such as feathers, shells, bones, and teeth will be on display, each telling a unique story of wealth, purchasing power, and social status.

Visitors will have the opportunity to admire traditional masterpieces, some dating back several centuries, showcasing the skill of artists and the cultural significance of these objects. Each exhibited piece evokes the beliefs, rituals, and profound values of the societies that created them, offering a fascinating glimpse into their cultural heritage.

The "Wealth & Adornment" exhibition celebrates the diversity and beauty of artistic traditions of the peoples of Oceania and the Arctic, while inviting visitors to reflect on the meaning of wealth and status in different cultures throughout history.

We invite you to discover this exceptional exhibition, which promises to enchant art lovers, culture enthusiasts and « fashionista » from around the world.

For more information, please contact:

Galerie Meyer

17 Rue des Beaux-Arts

75006 Paris

Phone: +33 (0)6

Email: ajpmeyer@gmail.com or gisele.meyeroceanic@gmail.com

Website: meyeroceanic.art